

GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT (GPIB)

Jemaat ZEBAOTH Bogor



TATA IBADAH
MINGGU X SESUDAH PENTAKOSTA

**Peneguhan Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan
PA/PT & Perkenalan Pengurus Komisi**

"Kesadaran dan Pengorbanan untuk Kemerdekaan"

Minggu, 17 Agustus 2025

Zebaoth 17.00 WIB

PERSIAPAN

- ☞ Doa pribadi
- ☞ Pengenalan dan latihan lagu dipandu oleh Prokantor atau Pemandu Pujian
- ☞ Doa Konsistori

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 *(menyalakan lilin sebagai simbol kehadiran Roh Kudus)*

Selamat pagi/siang/sore jemaat yang terkasih dalam Tuhan kita, Yesus Kristus. Dengan penuh sukacita, kami menyambut seluruh jemaat yang hadir pada ibadah **Hari Minggu X Sesudah Pentakosta**. Hari ini juga bertepatan dengan Hari Ulang Tahun ke-80 Republik Indonesia.

Jemaat, **marilah berdiri**. Dengan sikap sempurna bersama kita menyanyikan lagu kebangsaan **Indonesia Raya**.

(setelah jemaat selesai menyanyikan lagu Indonesia Raya, P2 mempersilakan jemaat duduk kembali)

Kemerdekaan yang kita nikmati hari ini adalah hasil perjuangan, pengorbanan, dan kesadaran akan panggilan Tuhan bagi bangsa ini. Karena itu, mari siapkan hati untuk memuji Tuhan dan memohon bimbingan-Nya, agar kita tetap setia menjadi warga Negara Kesatuan Republik Indonesia dan warga Kerajaan Allah yang memberi dampak bagi gereja, bangsa dan tanah air.

Dalam ibadah ini akan dilaksanakan Peneguhan Pengurus Pelayanan Kategorial (Pelkat) Masa Bakti 2025-2027 dan Pelayan Pelkat PA/PT, serta Perkenalan Pengurus Komisi di GPIB jemaat “Zebaoth” Bogor. Kiranya melalui ibadah ini kita mengalami kasih dan berkat dari Tuhan Yesus Kristus Kepala Gereja dan mensyukuri rahmat serta kuasa-Nya yang telah memilih para pelayan di gereja-Nya.

Ibadah kita hari ini akan dilayani oleh sebagai Pelayan Firman.

... saat teduh ...

AJAKAN BERIBADAH

P2 Jemaat Tuhan marilah **berdiri**!

Kita bersama-sama menghadap Tuhan, sambil mengumandangkan kidung pujian bagi kemuliaan-Nya!

MENGHADAP TUHAN

♪ NYANYIAN JEMAAT KK 12 : 1 – 3 “BUKALAH GAPURA INDAH”

1. Bukalah Gapura Indah, aku masuk rumah-Mu,
agar aku bahagia, jiwaku tenang teduh
dan kupandang wajah-Mu dalam cah'ya mulia.
2. Kepada-Mu aku datang: o, Tuhanku, datanglah!
Di tempat Engkau berada, surga pun disitulah
Masuklah di hatiku, jadikanlah rumah-Mu!

*... prosesi Alkitab, instrumentalia sampai Presbiter tiba di tempat duduk
setelahnya, jemaat menyanyikan bait selanjutnya ...*

3. Saat aku menghadap-Mu, sucikanlah diriku.
agar doa dan nyanyian berkenan kepada-Mu.
Angkat roh dan jiwaku sampai ke hadirat-Mu.

VOTUM

PF Pertolongan kita dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi. (Mazmur 124:8)

J 1 . | 1 . | (do=g)

A - min!

NAS PEMBIMBING (Galatia 5 : 13)

PF “Saudara-saudara, memang kamu telah dipanggil untuk merdeka. Namun, janganlah mempergunakan kemerdekaan itu sebagai kesempatan untuk hidup dalam dosa, melainkan layanilah seorang akan yang lain dengan kasih.”

SALAM

PF “Anugerah Tuhan Yesus Kristus, dan kasih Allah, dan persekutuan Roh Kudus menyertai kamu sekalian.” (2 Korintus 13:13 - TB2)

J dan menyertaimu juga.

♪ NYANYIAN JEMAAT KK 47 : 1 “PUJI, HAI JIWAKU, PUJI TUHAN”

1. Puji, hai jiwaku, puji Tuhan selagi ada napasmu!
Allahku patutlah kuagungkan sepanjang umur hidupku!
Hayatku Dia yang beri: Dia kupuji tak henti.
Haleluya, Haleluya!

...Jemaat duduk

PENGAKUAN DOSA

P2 Jemaat Tuhan, marilah kita membuka hati, mengakui segala dosa kita di hadapan Allah yang penuh belas kasihan. Kita berdoa dalam keheningan pribadi, lalu dilanjutkan dengan pengakuan dosa secara silih ganti.

(...saat hening..).

P2 Ya Tuhan, Engkau telah memberi kami kemerdekaan yang mahal harganya. Sebuah kemerdekaan yang lahir dari batin

J **Namun kami sering melupakan bahwa kemerdekaan itu adalah anugerah-Mu, bukan hasil kekuatan kami sendiri.**

P2 Engkau memanggil kami untuk mengisi kemerdekaan dengan keadilan, kesetiaan, dan pengorbanan.

J **Tetapi kami lebih sibuk dengan kepentingan diri sendiri, mengabaikan kebutuhan sesama.**

P2 Engkau menginginkan kami menjadi pembawa damai di negeri ini,

J **Tetapi kami lebih cepat menghakimi, mudah berselisih, dan lambat mengampuni.**

P2 Engkau menempatkan pemimpin-pemimpin di negeri ini untuk menegakkan keadilan.

J **Namun kami sering bersikap acuh, tidak mendoakan, bahkan merendahkan mereka.**

P2 Ampunilah kami, ya Tuhan, ketika kami mengisi kemerdekaan dengan kelalaian dan ketidakpedulian.

J **Ajar kami untuk hidup sebagai warga negara yang setia dan warga kerajaan Allah yang taat.**

P2 Ya Tuhan, pulihkanlah hati kami, sehingga kemerdekaan ini menjadi sarana untuk memuliakan nama-Mu. Inilah pengakuan kami, dengarkanlah, ya Tuhan ...

♪ NYANYIAN JEMAAT KK 69 : 1, 3 “DI HADAPAN TUHAN YESUS”

1. Di hadapan Tuhan Yesus betapa hina diriku.
Kubawa dosa-dosaku di hadapan Tuhan Yesus.
3. Di hadapan Tuhan Yesus ‘ku insaf akan salahku;
bertobat kini hatiku di hadapan Tuhan Yesus.

BERITA ANUGERAH

PF Jemaat Tuhan, dengarlah berita anugerah pengampunan menurut **Yohanes 8 : 34–36** yang menyatakan, **“Kata Yesus kepada mereka, “Sesungguhnya Aku berkata kepadamu: Setiap orang yang berbuat dosa, adalah hamba dosa. Hamba tidak selamanya tinggal dalam rumah, tetapi anak tinggal dalam rumah selamanya. Jadi, apabila Anak itu memerdekakan kamu, kamu pun benar-benar merdeka”**

Berdasarkan firman Tuhan tersebut, maka sebagai pelayan Tuhan Yesus Kristus kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku bagi kita semua di dalam nama Allah Tritunggal: Bapa, Anak, dan Roh Kudus.

J **Syukur kepada Tuhan! Amin.**

♪ NYANYIAN JEMAAT KK 69 : 4 “DI HADAPAN TUHAN YESUS”

4. Di hadapan Tuhan Yesus kudapat kasih sayang-Nya;
hatiku pasrah berserah di hadapan Tuhan Yesus.

PERINTAH HIDUP BARU

PF Jemaat yang terkasih, marilah **berdiri!**

Dengarlah Perintah Hidup Baru sebagai tekad dan komitmen kita untuk hidup lebih baik dari hari ke hari oleh tuntunan Roh Kudus berdasarkan **Amsal 31 : 8-9** yang menyatakan, **“Bukalah mulutmu untuk orang yang bisu, untuk hak semua orang yang merana. Bukalah mulutmu, ambillah keputusan secara adil dan belalah hak orang yang tertindas dan yang miskin”.**

Demikianlah Perintah Hidup Baru. Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia!

♪ NYANYIAN JEMAAT KK 114 “KEMULIAAN BAGI BAPA”

Kemuliaan bagi Bapa, Putra dan Roh Kudus,
seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin.

KESAKSIAN PUJIAN

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF ...

PEMBACAAN ALKITAB

PF Jemaat Tuhan, marilah **berdiri**. Kita menyambut pembacaan Alkitab: **Haleluya!**

J **♪ KK 767g "HALELUYA"**

Haleluya, Haleluya, Haleluya, Haleluya!

P3 Pembacaan Alkitab hari ini dari **Ester 3 : 1 – 8** yang menyatakan ...

Demikian pembacaan Alkitab!

PF Hendaklah firman Tuhan dengan segala kekayaannya diam di dalam hatimu dan ucapilah syukur kepada Allah!

J **♪ KJ 474 "KEPADAMU PUJI-PUJIAN"**

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan
Ya Bapa, Putra, Roh Kudus, sampai kekal abadi.

...Jemaat duduk

KHOTBAH

Tema: "KESADARAN DAN PENGORBANAN UNTUK KEMERDEKAAN"

. . . . saat hening, jemaat bersaat teduh sejenak

JAWABAN JEMAAT

♪ NYANYIAN JEMAAT GB 344 : 1, 3, 4 "NEGARA INDONESIA"

1. Negara Indonesia anug'rah Tuhan Mahakuasa.
Pancasila landasannya yang diilhami hikmat Tuhan.
3. Beragam daerahnya; beragam adat dan budayanya.
Itu aset yang berharga yang memperkaya bangsa kita.
4. Wujudkan persatuan di dalam kasih persaudaraan.
Hidup rukun, berdampingan demi tegaknya kesatuan.

PEMBACAAN SK MAJELIS JEMAAT OLEH SEKRETARIS PHMJ

PENEGUHAN PENGURUS PELKAT DAN PELAYAN PA/PT

PENJELASAN TENTANG UNIT-UNIT MISIONER

PF Jemaat Yesus Kristus, sekarang kita akan melangsungkan peneguhan saudara-saudara ini sebagai Pengurus Pelkat dan Pelayan PA/PT. Dengarlah penjelasan tentang tugas panggilan dan pengutusan gereja:

1. Tentang Gereja Dan Misinya

Bahwa sejak semula, Allah menunjukkan rahmat-Nya kepada bangsa-bangsa lain, dengan memilih dan menguduskan suatu umat dari antara mereka bagi nama-Nya untuk memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari Dia (Kisah 15: 14, 1 Petrus 2:9). Dan Ia mengkehendaki agar umat-Nya itu diperlengkapi bagi pekerjaan pelayanan dan bagi pembangunan tubuh Kristus (Efesus 4 : 12).

2. Tentang Pelayanan Kategorial

Dalam melayani dan membangun tubuh Kristus, seluruh unsur jemaat turut mengambil bagian secara bersama. Namun demikian, tidak semuanya mempunyai tugas yang sama karena masing-masing anggota adalah dengan karunianya sendiri (Roma 12:4, 6a). Karunia yang diberikan Allah kepada tiap-tiap orang secara khusus menurut kehendak-Nya (1 Korintus 12:11b). Pelayanan Kategorial Pelayanan Anak (PA), Persekutuan Teruna (PT), Gerakan Pemuda (GP), Persekutuan Kaum Perempuan (PKP), Persekutuan Kaum Bapak (PKB), Persekutuan Kaum Lanjut Usia (PKLU) adalah wadah pembinaan dan pelayanan sekaligus sebagai wadah penyaluran karunia-karunia khusus tersebut.

3. Tentang Pengurus Pelayanan Kategorial

Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT dipilih untuk membina anggota agar dapat menyadari dan menggunakan karunia-karunia yang ada padanya untuk pelayanan demi kemuliaan Allah di dalam Kristus. Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT adalah pelaku misi yang bersama para pejabat (Diaken, Penatua dan Pendeta) melaksanakan tugas memperlengkapi warga jemaat bagi pekerjaan pelayanan dan pembangunan tubuh Kristus. Pengurus Pelayanan Kategorial harus melaksanakan tugas pembinaan dan pelayanannya dengan rajin dan penuh keikhlasan. Rasul Paulus katakan, "Siapa yang memimpin hendaklah ia melakukannya dengan rajin" (Roma 12:8).

AMANAT

PF Kepada saudara yang telah dipilih sebagai Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT, dengarlah amanat Tuhan Yesus, sebagai berikut:

1. Nasihatilah saudara-saudaramu yang sudah yang sudah dipercayakan kepadamu, supaya mereka menguasai diri dalam segala hal, dan jadikanlah dirimu sendiri suatu teladan dalam berbuat baik. Hendaklah engkau jujur dan bersungguh-

sungguh dalam pengajaranmu, sehat dan tidak bercela dalam pemberitaanmu (Titus 2 : 6b-8)

2. Hendaklah hidupmu selalu berpadanan dengan Injil Kristus, teguh berdiri dalam satu roh, sehati sejiwa berjuang untuk iman yang timbul dari Injil (Filipi 1:27).

DOA PENGUATAN

PF Jemaat, sebelum saudara-saudara ini mengucapkan pengakuan dan janjinya, mari berdoa:

Ya Allah yang Mahakuasa dan kekal, kami mohon curahkan Roh Kudus-Mu mengurapi hati, pikiran dan hidup saudara-saudara ini, khususnya dalam pengakuan dan janji mereka. Biarlah seluruh kehidupan mereka dikuasai oleh firman dan Roh Kudus-Mu agar mereka dapat melakukan tugas panggilan dan pengutusan-Mu dengan penuh keberanian dan sukacita. Biarlah oleh pelayanan mereka, jemaat-Mu dapat dibina dan dilengkapi bagi pembangunan tubuh Kristus. Amin.

PENGAKUAN DAN JANJI

PF Saudara-saudara dipersilakan berdiri untuk mengucapkan pengakuan dan janjinya dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut:

Pertama, Apakah saudara-saudara percaya dan yakin bahwa Tuhan Allah di dalam Yesus Kristus melalui gereja-Nya, telah memanggil dan memilih saudara-saudara untuk pekerjaan pelayanan ini?

Kedua, Apakah saudara-saudara berjanji untuk menjalankan tugas sebagai Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT dengan setia, senantiasa bertekun dalam iman kepada Yesus Kristus, hidup suci serta selalu mengembangkan pelayanan yang dipercayakan kepadamu dengan kemampuan yang saudara miliki?

Ketiga, Apakah saudara-saudara bersedia membina, mengajarkan dan memperlengkapi orang-orang percaya untuk pekerjaan pelayanan dan bagi pembangunan tubuh Kristus dalam ketaatan kepada kehendak Tuhan Yesus Kristus dan peraturan Gereja, serta bersedia ditegor dan dikenai sanksi dan disiplin Gereja jika saudara lalai dan berbuat salah?

PF Apakah jawabmu kepada Allah di hadapan jemaat-Nya sebagai saksi?

Saudara

(yang disebut namanya) : "Ya, dengan segenap hatiku."

PF Tuhan menguatkan dan menolong saudara-saudara.

PENGAKUAN IMAN RASULI

PF Jemaat, silakan berdiri. Bersama dengan semua gereja di segala waktu dan tempat, kita mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli. Dengan hati dan mulut hendaklah setiap orang berkata:

PF+J Aku percaya

...duduk

(PF turun dari Mimbar)

PENEGUHAN

PF Berdasarkan pengakuan dan janji saudara-saudara, maka kami meneguhkan saudara-saudara sebagai Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT di GPIB jemaat “Zebaoth” Bogor, di dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus. Amin.

(Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT berlutut - jemaat berdiri)

PENUMPANGAN TANGAN

PF Hiduplah menurut janji dan pengakuanmu; laksanakan tugas panggilan dan pengutusanmu dengan setia dan dalam sikap takut akan Tuhan serta terimalah berkat Tuhan:

Allah, Bapa Mahakuasa yang telah memanggil dan memilih kamu di dalam Yesus Kristus kiranya memperlengkapi kamu dengan kasih karunia dan kuasa Roh Kudus untuk melakukan kehendak-Nya dan mengerjakan di dalam kamu segala yang baik dan berkenan kepada-Nya oleh Yesus Kristus. Bagi Dialah kemuliaan sampai selamanya.

J ♪ A - - min

(Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PA/PT ditegakkan/jemaat duduk)

PERKENALAN PENGURUS KOMISI/SUB KOMISI

PF Jemaat yang terkasih, di dalam persekutuan kita juga telah ditetapkan saudara-saudara kita dalam Pengurus Komisi/Sub Komisi

**Seluruh Pengurus Komisi/Sub Komisi yang disebut nama Komisi/Sub Komisinya
dipersilakan BERDIRI**

PF KOMISI/SUB KOMISI: (menyebutkan satu per satu)

1. Pengurus Sub Komisi Pelayanan Masyarakat Kota dan Industri;
2. Pengurus Komisi Panti Asuhan Bina Harapan;

PF Tuhan senantiasa menguatkan dan memampukan saudara-saudara dalam menjalankan tugas pelayanan ini.

Para Pengurus Komisi/Sub Komisi: Amin!

NYANYIAN PENYERAHAN DIRI PARA PENGURUS PELAYANAN KATEGORIAL, PELAYAN PA/PT DAN PENGURUS KOMISI/SUB KOMISI

PENYERAHAN PENGURUS PELAYANAN KATEGORIAL, PELAYAN PA/PT DAN PENGURUS KOMISI/SUB KOMISI KEPADA JEMAAT

*(Pengurus Pelayanan Kategorial, Pelayan PA/PT dan
Pengurus Komisi/Sub Komisi menghadap kepada jemaat)*

PF Jemaat, sambutlah Pengurus Pelayanan Kategorial, Pelayan PA/PT dan Pengurus Komisi/Sub Komisi ini dengan sukacita. Hormatilah mereka yang akan bekerja keras di antara kamu, yang memimpin kamu dalam Tuhan dan menegur kamu. Junjunglah mereka dalam kasih karena pekerjaan mereka serta hiduplah selalu dalam damai seorang dengan yang lain. (1 Tesalonika 5 : 12-13).

J Kami menyambut dan mendukung pelayanan mereka.

(PF dan Diaken serta Penatua kembali ke tempat masing-masing)

DOA SYAFAAT

PF

Ya Tuhan, di dalam pengasihannya-Mu kami memohon,

J **Dengarkanlah doa kami!**

PF Peliharalah kami dalam pengasihannya Tuhan Yesus Kristus, yang telah mengajar kami berdoa:

PF+J Bapa kami yang di surga... (menyanyikan **Doksologi GB 389b**)

KESAKSIAN PUJIAN

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Jemaat yang terkasih, Kristus telah memberikan seluruh hidup-Nya bagi kita. Marilah kita pun memberikan hidup kita untuk hormat dan kemuliaan nama-Nya,

sambil mengingat firman Tuhan dalam **1 Tawarikh 29 : 14** yang menyatakan, **“Sebab, siapakah aku ini dan siapakah bangsaku, sehingga kami mampu memberikan persembahan sukarela seperti ini? Sebab dari-Mulah segala-galanya dan dari tangan-Mu sendirilah persembahan yang kami berikan kepada-Mu.”**

Setelah kantong persembahan diedarkan, jemaat yang hendak memberikan persembahan untuk Penambahan Daya Listrik Gereja dipersilakan memberikannya ke dalam kotak khusus yang tersedia.

Tuhan memberkati saudara dan persembahan saudara.

♪ NYANYIAN JEMAAT KK 719 : 1, 3 **“BETAPA TIDAK KITA BERSYUKUR”**

1. Betapa tidak kita bersyukur bertanah air kaya dan subur;
lautnya luas, gunungnya megah, menghijau padang, bukit dan lembah.

Ref. Itu semua berkat karunia Allah yang Agung, Mahakuasa;
Itu semua berkat karunia Allah yang Agung, Mahakuasa

Jemaat memberi persembahan; setelah selesai, menyanyi:

3. Bumi yang hijau, langitnya terang, berpadu dalam warna cemerlang;
indah jelita, damai dan teduh, persada kita jaya dan teguh. **Ref.**

DOA SYUKUR

P4 Jemaat Tuhan, mari **berdiri**, untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur:

Ya Tuhan Allah kami, Dengan penuh syukur kami mempersembahkan sebagian dari berkat yang telah Engkau limpahkan dalam hidup kami.

Terimalah persembahan ini sebagai ungkapan kasih dan ketaatan kami kepada-Mu, sebagai umat yang telah Engkau panggil untuk menjadi berkat. Pakailah persembahan ini untuk pekerjaan pelayanan dan kemuliaan nama-Mu. Dalam nama Tuhan Yesus Kristus kami berdoa. Amin.

...Jemaat duduk

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6 *(dibacakan/ditayangkan penegasan pokok warta jemaat)*

AMANAT PENGUTUSAN

PF *(dirumuskan oleh PF)*

♪ **NYANYIAN JEMAAT KK 721 : 1, 4 “INDONESIA, NEGARAKU”**

1. Indonesia negaraku, Tuhan yang memb'rikannya;
kuserahkan di doaku pada Yang Mahaesa.
4. Dirgahayu Indonesia, bangsa serta alamnya;
kini dan sepanjang masa, s'lalu Tuhan sertanya.

BERKAT

PF Arahkanlah hatimu, dan terimalah curahan berkat ilahi:

TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau,

TUHAN menyinari engkau dengan wajahNya
dan memberi engkau kasih karunia.

TUHAN menghadapkan wajahNya kepadamu
dan memberi engkau damai sejahtera. (Bilangan 6: 24-26)

J ♪ **GB 402a “Amin”**

Amin, Amin, A - - min.

Jemaat menyanyikan lagu wajib nasional “HARI MERDEKA”

Tujuh belas Agustus tahun Empat Lima
Itulah hari kemerdekaan kita!
Hari Merdeka, Nusa dan Bangsa!
Hari lahirnya bangsa Indonesia,
Merdeka!

S'kali merdeka, tetap merdeka!
Selama hayat masih dikandung badan
Kita tetap setia, tetap sedia,
Mempertahankan Indonesia!
Kita tetap setia, tetap sedia,
Membela negara kita!

. . . . Pelayan Firman turun dari mimbar

Prosesi Alkitab PF dan segenap presbiter, **JEMAAT BERSAAT TEDUH**
iringan postlude oleh pemusik